

大井九条の会

大井九条の会
事務局連絡先
83-2358 二上

6月8日の定例会では

学習では、半田滋さんの「政治家が囁す『台湾有事』」、日本を戦場にする妄言」のビデオを視聴し、議論しました。その後、8月23日の集いのキャスト、スタッフの確認、決定をし、スケジュールも確認しました。チラシの配布状況も確認して、今後どうするかも話し合いました。

次回定例会・7月5日(土) 14時
・生涯学習センター第3会議室

病院に行かなくても医師、助産師に相談ができる「小児科オンライン」「産婦人科オンライン」というサービスをご存知でしょうか。大井町の子育て支援策のひとつで、登録すれば無料で利用できますが、あまり知られていないようです：もったいない！病院に行くほどのコトかな？と迷ったときなど、まずはこのオンライン相談を受けてから受診するということもできるため、心強い味方です。返信も早くて丁寧、何度も助けられています。公式LINE登録をして利用するのですが、相談だけでなく定期的に気になる記事を投稿してくれます。ここ最近では「おねしょ、どうしたらいい？」という記事が目にとまり、私の子育ての体験を思い出しました。

子育て中の悩みは尽きない

今はハタチになる私の長男のことです。「夜尿症」との戦いの日々。小5、林間学校で初めて親と離れてのお泊り、当時は家庭訪問があったので、その時に夜尿症について担任に話をしました。本人に聞かれないように配慮したのですが：聞こえてしまったのですね：担任が帰るや否や、それはそれは激怒して、号泣して手に負えなかったことを覚えています。

夜尿症のメカニズムは明確には解明されていないらしく、あらゆるコトを試しました。鼻炎の薬に効果があるとのこと薬を処方されるも、当時は医療証がなく薬代が高すぎて断念したり、膀胱を大きくするためのトレーニング、水分補給の量も決められ、おしっこをギリギリまで我慢、おしっこ専用の計量カップを準備し、膀胱に溜められる量の尿量を計る、毎日記録を付けては既定値に達せずガツカリする：そんな日々の繰り返しに、親子共々疲れ果てていました。



毎晩オムツを履いて寝るのでオムツ代もかさみました。成長に伴い、尿量は増え色も臭いもキツくなって：オムツを履いても漏れて：敷布団も掛け布団もびしょりになった真冬の朝などは：これ以上ない打撃を受けました。乾きにくい防水シーツの洗濯に手こずって：疲労困憊の日もありました。

下の弟や妹の前でオムツを履くコト、お友達の家にお泊りができないコト、なんで僕だけ：と思いつき、精神的にキツそうだったのが手に取るようにわかりましたが、そんな息子に対して、朝起きると、息子の寝床を確認しては「またやったの？」と怒鳴ってしまふ。夜尿症との戦いで一番辛かったのは、弱っている息子を罵倒してしまふ自分を制御できなかったコトだったと、今思います。そんなおねしょも、ある日突然止まりました。今振り返ると、それは「ある日突然」ではなく、治るかもしれないという兆候があったと息子は言います。寝ていても、おしっこが出ている瞬間が分かって、すぐに目が覚めるといった具合に、段々と尿意を感じられるようになっていたそうです。

そんな中、この記事の中で「自尊心が回復すると、解消される」と書いているのを見たときは、苦しくなりました。この記事の中でも「性格や家庭の問題ではありません」と強調して赤字で示されていました。私のように思い悩む人は多いのかもしれませんが、本人が嫌がるため、人に悩みとして話していく、デリケートな話題なのでしよう。

一日が永遠のように感じ、ひとり悶々としながら、キツイアンモニア臭のする防水シーツを泣きながら干した朝もありました。そんな息子も「おねしょをしない」成人になりました。こんなふうを書いていい？と一応は本人に確認してみました。「どうぞどうぞ、今やむしろネタでしょ」と、息子。開けない夜はないと信じて良かったです(笑)。

子育て中の悩みは多岐に渡り、あつという間に形を変え、あまりの忙しさに当時の記憶がないことも珍しくありません。核家族が進み、地域コミュニティも希薄になり、話ができる相手がいらない子育て。パパやママは少なくありません。オンライン相談が万能とは思いませんが、思い悩んだままではいいかもしれません。子育ては大変ですが、その一瞬を「満喫」できるような支えができるといいなと思いつつ、自身の子育てを振り返ってみました。

重田有紀

日本国憲法 第二章 戦争の放棄
第九条 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。
第二項 前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。

大井九条の会 平和の集い
平和への思いを語る会
朗読劇
「反戦平和の詩人 四国五郎」
～時代を超える絵と言葉の力～
朗読劇を御覧いただき、休憩後、平和への思いを語り合います。
日時：2025年8月23日(土)
14:00 ~16:00
場所：大井町生涯学習センター
2階 第1・2会議室
参加費：500円 (高校生以下無料)
参加者には戦時体験集IV増補版を呈呈